

ABSTRAK

Pada era globalisasi yang semakin pesat dan persaingan yang semakin tajam khususnya pada dunia usaha yang mengakibatkan bertambahnya masalah yang dihadapi pada manajemen. Agar dapat bersaing dalam era globalisasi, setiap perusahaan harus mampu meningkatkan kemajuan teknologinya dalam mencapai kinerja yang maksimal, oleh karena itu penting bagi para pengusaha dan perusahaannya untuk menyadari betapa pentingnya teknologi dalam membantu pelaksanaan aktivitas perusahaan, salah satunya adalah dengan pelaksanaan sistem pengolahan data elektronik.

Penelitian ini dimaksudkan agar perusahaan lain dapat mengetahui bahwa adanya teknologi yang semakin canggih maka dapat mempermudah kinerja pada perusahaan khususnya pada pengolahan data elektronik. Pengolahan data elektronik sudah di terapkan pada Toko Rumah IT yakni tentang pengaruh sistem pengolahan data elektronik penjualan terhadap efektivitas pengendalian internal penjualan pada Toko Rumah IT di Waru Sidoarjo. Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan pendekatan kuantitatif yaitu, penelitian yang meneliti pada pengujian hipotesis dengan alat analisa metode statistic dan menghasilkan kesimpulan yang dapat di generalisasikan. Sampel pada penelitian ini adalah kepala toko, bagian IT, bagian penjualan pada Rumah IT. Sampel dalam penelitian ini menggunakan metode *purposive sampling*. Alat uji yang digunakan adalah teknik analisis regresi linier berganda dengan *Windows SPSS 20*.

Maka diperoleh nilai koefisien regresi variabel unsur – unsur sistem pengolahan data elektronik sebesar 0,495, variabel tujuan pengolahan data elektronik sebesar 0,532, dan metode pengolahan data elektronik sebesar 0,258. Dan nilai uji F sebesar $F_{hitung} > F_{tabel}$ ($3,440 > 3,37$) dengan tingkat signifikan sebesar $0,016 < 0,05$, yang artinya variabel unsur – unsur sistem pengolahan data elektronik, tujuan pengolahan data elektronik, dan metode pengolahan data elektronik secara simultan mempengaruhi efektifitas pengendalian internal penjualan. Hasil uji T unsur – unsur sistem pengolahan data elektronik bernilai $T_{hitung} > T_{tabel}$ ($3,903 > 2,055$), tujuan pengolahan data elektronik bernilai $T_{hitung} > T_{tabel}$ ($3,481 < 2,055$), dan metode pengolahan data elektronik bernilai $T_{hitung} > T_{tabel}$ ($4,527 < 2,055$), yang artinya variabel unsur – unsur sistem pengolahan data elektronik, tujuan pengolahan data elektronik, dan metode pengolahan data elektronik mempengaruhi efektifitas pengendalian internal penjualan secara parsial.

Keywords : Unsur – unsur sistem pengolahan data elektronik, tujuan pengolahan data elektronik, metode pengolahan data elektronik, RUMAH IT